
ダイヤランド区民の会＆サービスセンター連絡会	 議事録	

	

日時：2017 年 12 月 9 日 10:00〜11:15	

場所：サービスセンター会議室	

	

出席者	

サービスセンター：大塚、草階、袴田、鈴木	

区民の会：丸山、辻、花上、吉原（敬称略）	

欠席：安永	

	

今年は雪もつもりそうなので安全に注意してお願いします。（丸山）	

	

・環境整備事業実施内訳の説明	

	 主に草階さんから説明を受ける。	

	

	

・ドックランの草刈りは定期的に行うのか？（丸山）	

	 →普段は夏に行うが、今回は特別です。（草階）	

	

・いのしし被害はないか？（吉原）	

	 →産業振興課（秋山さん）と相談して対策を相談した。	

	 	 電気柵が効果的。草の茂みなどを減らし隠れ場所を減らすといい。（鈴木）	

	 	 オオカミの尿が効果的という情報もある。（辻）	

	 	 鹿の糞を発見した。（辻）	

	

・セブンイレブン	

	 11 月の日販 344000 円	

	 廃棄率の昨年比では 800 円減っている。	

	

・温泉の会計報告は出せるか？（辻）	

	 →年ごとの更新件数の増減が激しいため難しい。（大塚）	

	 	 温泉使用料が高いとは思わないが、大まかな納得材料がほしい。（辻）	



	

・野立て看板の規制が厳しくなってきている。（大塚）	

	 大きさと内容の制限から分かり行くくなる。	

	 皆さんはどう思うかご意見をお聞きしたい。	

	 →サービスセンターの言い分が正しい。行政の規制がおかしいと思う。（吉原）	

	

・光回線について	

	 本来は町の責任で行うべき。（丸山）	

	 実現委員会を設立して進めていきます。（吉原）	

	

	

以上	

	

	


